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Hi,
da es bei mir leider auch anfängt zu rieseln, habe ich mich in den letzten Wochen mit dem
Thema Haarausfall beschäftigt und auch viel hier im Forum gelesen.
Besonders über Fin hab ich eine menge gelesen. Erst war ich ziemlich verblüfft, dass es da
überhaupt ein Medikament gibt was systemisch den Haarausfall stoppt, dann war ich über die
Nebenwirkungen und das was ich hier und generell im Internet drüber lese ziemlich schockiert.
Dachte mir also, gehe ich mal zu einen Hautarzt und lasse mich beraten und um seine
persönliche Meinung drüber zu hören.
Nach einer kurzen Diagnose (einen blick aufs Haar und etwas am Haar ziehen) wurde mir dann
Fin verschoben, ohne dass ich speziell nach gefragt habe. Auch über Nebenwirkungen wurde
mir lediglich auf nachfragen gesagt, dass es Potenzprobleme verursachen kann aber wohl nach
absetzen des Medikaments innerhalb von wenigen Tagen alles wieder beim alten ist.
War wirklich verwundert mit welcher Einfachheit es mir verschrieben wurde.

Was mich interessieren würde, hat mal jemand andere Erfahrungen gemacht, wo der Arzt von
Fin abgeraten hat oder oder es zumindest als sehr ernstes Medikament gesehen hat? 
Kann irgendwie nicht verstehen, wie mir Fin so einfach verschrieben wird, wenn ich soviel
negatives über das Medikament lese.
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